

+++PRESSEMITTEILUNG+++

Hausärztinnen- und Hausärzteverband: Landesdelegierte stimmen für Namensänderung

Unna, 08. Juli 2024. Die Landesdelegierten des Hausärzteverbandes Westfalen-Lippe haben für eine Namensänderung des Verbandes in Hausärztinnen- und Hausärzteverband Westfalen-Lippe gestimmt. Die Weichen waren bereits bei der letzten regulären Delegiertenversammlung im April gestellt worden. Die für diesen Schritt nötige Satzungsänderung wurde nun im Rahmen einer Sondersitzung am Freitag, 5. Juli, in Unna beschlossen. „Damit sind die formalen Bedingungen geschaffen und der Weg ist frei“, so Landesverbandsvorsitzender Lars Rettstadt. „Unser Verband vertritt seit jeher gleichberechtigt die Interessen der Hausärztinnen und Hausärzte in unserer Region. Dass sich dies in Zukunft auch im Namen widerspiegelt, ist folgerichtig und ein wichtiges Signal, gerade auch aus Sicht der jungen Generation.“ Der Anteil der Ärztinnen im ambulanten Sektor und in der hausärztlichen Versorgung nehme fortlaufend zu. „Auch dieser Entwicklung tragen wir nun mit unserem Namen Rechnung“, so Rettstadt.

Der Hausärztinnen- und Hausärzteverband Westfalen-Lippe folgt mit seiner Entscheidung dem Bundesverband und weiteren Landesverbänden, die sich in den vergangenen Monaten ebenfalls für eine Umbenennung ausgesprochen haben.